

Cantando...

Córdoba tiene 3 cosas,

De Vista Alegre, un palacio



Los Olivos Borrachos

¡Por Cordobesas!

mentiras parece que son:



De la Salud, el cementerio



CREATIVIDAD ... ¡POR CORDOBESAS!

El coro escolar es un escenario socioeducativo en el que se impulsan los elementos del juego imaginativo, como son la creación, composición e improvisación. Siguiendo los métodos creativos musicales basados en el descubrimiento, pondremos el foco en la pedagogía del acontecimiento (Toro) para saborear como recién estrenado todo aquello que vivimos y hacemos.

En este proceso facilitamos a cada sujeto "la encarnación" en su estructura corporal personal de los conceptos, ideas y valores transformadores y humanizadores, por eso te invitamos al proyecto de expresión colectiva a través del humor para crear "Por Cordobesas".

Autora: Ana Belen Cañizares Sevilla
Institución Educativa: Área de Didáctica de la Expresión Musical
Facultad de Ciencias de la Educación y Psicología de la Universidad de Córdoba (España)